



Le SAT-RATP s'oppose à la fermeture des stations par un seul agent pour des raisons de sécurité.

Paris le 23/09/21

Le SAT-RATP a été alerté par des agents qui depuis plusieurs semaines fermaient systématiquement seuls certaines stations identifiées par la direction de la ligne 9.

La réglementation n'ayant pas changée sur ce sujet nous avons interpellé la direction de SEM par une alarme sociale dont l'intitulé est :

« Respect des fermetures à 2 agents conformément à la réglementation en vigueur ».

Cette alarme sociale s'est soldée par un constat de désaccord.

La direction du département SEM ne voulant pas mettre en porte à faux un DUO ou se mettre elle même en porte à faux essaie de nous faire croire que cette expérimentation officieuse était cadrée alors même que l'encadrement de proximité n'était pas au courant qu'il s'agissait d'une expérimentation.(SIC)

Pire encore, la direction de SEM nous rappelle que des discussions sont en cours sur la modification des conditions d'utilisation des agents B1 ce qui l'autorisait d'après elle à anticiper et à expérimenter comme bon lui semble.

⚠️ Oui des discussions (concertations pas de négo) sont en cours et elles ne sont pas terminées !

⚠️ Oui le futur protocole Hôtes des lieux va revenir sur la table !

👑 Le SAT-RATP a donc rappelé à la direction de SEM que nous étions

contre les fermetures à agent unique, que nous le sommes encore aujourd'hui et que nous le serons demain. 🚫

Pour le SAT-RATP c'est NON ! D'ailleurs nous avons saisi la Commission Sante Sécurité Conditions de travail ancien CHSCT pour qu'il s'empare de ce sujet de sécurité très important aux yeux des représentants du SAT-RATP. Voir courrier en PJ. 📧.



Bonne nouvelle

**Les fermetures
de station doivent
se faire à deux!**